

Roy Suryo Kritik Jokowi Pakai Sepatu Kets dan Kaus saat Resmikan Kereta Bandara

<http://nasional.kompas.com/read/2018/01/06/17193301/roy-suryo-kritik-jokowi-pakai-sepatu-kets-dan-kaus-saat-resmikan-kereta>

Rakhmat Nur Hakim

Kompas.com - 06/01/2018, 17:19 WIB



Roy Suryo Saat Ditemui di desa Bleberan, Playen, Gunungkidul ,
Minggu (30/7/2017)(KOMPAS.com/Markus Yuwono)

JAKARTA, KOMPAS.com - Wakil Ketua Umum Partai Demokrat [Roy Suryo](#) mengkritik Presiden [Jokowi](#) yang mengenakan sepatu kets dan kaus lengan panjang saat meresmikan [kereta bandara](#).

Awalnya ia menyinggung Wakil Gubernur DKI Sandiaga Uno yang hadir dalam suatu acara peresmian dengan mengenakan sepatu kets dan mendapat kritikan.

Ia lantas menyinggung Jokowi yang memakai busana yang tidak formal dalam beberapa acara peresmian, salah satunya saat peresmian kereta bandara.

Ia menganggap, apa yang dilakukan Jokowi tidak layak lantaran itu merupakan acara resmi yang dihadiri sejumlah pejabat negara.

"Dan kadang tidak fairnya itu persepsi itu bisa dibangun. Misalnya Pak Wakil Gubernur DKI Jakarta sekarang pernah meresmikan suatu acara dengan sepatu kets. Media nasional memberitakan tidak pas," kata Roy dalam sebuah diskusi di Mampang, Jakarta Selatan, Sabtu (6/1/2018).

(Baca juga : [Pakai Kaus dan Sepatu Kets, Jokowi Resmikan Kereta Bandara](#))



Presiden Joko Widodo bersama rombongan saat meresmikan layanan KA Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Selasa (2/1/2018). (KOMPAS.com / ANDRI DONNAL PUTERA)

Menurut Roy, dalam setiap acara tentunya sudah ada aturan terkait apapun termasuk baju resmi yang dikenakan dan itu harus dipatuhi semua pihak.

Karena itu ia meminta semua pihak menaati aturan yang berlaku.

"Karena kan peresmian. Kalau namanya pentidakresmian kereta bandara, mungkin itu tidak resmi. Lha namanya peresmian. Jelas. Di situ dress code jelas, batik lengan panjang," lanjut Roy.

Presiden Joko Widodo meresmikan kereta api Bandara Soekarno-Hatta. Jokowi tiba di Integrated Building Bandar Udara Internasional Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten, pukul 09.00, Selasa (2/12/2018).

Jokowi tampil santai dengan mengenakan kaus merah lengan panjang, celana hitam, dan sepatu kets warna merah.